

Kartoffeln legen mit den Kids in Frankenbrunn

Der OGV Frankenbrunn legte, im Hinblick auf das Kartoffelfest im September, am 20.04.24 Kartoffeln mit den kleinen Erdenbürgern im Garten vom Kaufmannsladen.

Vorweg ging es wetterbedingt in die alte Schule, dort gab es einige interessante Infos zur Kartoffel. Die Kids durften Schilder für ihre gelegten Kartoffeln gestalten und für das leibliche Wohl war mit Kaffee, Kuchen und Bratwürsten ebenfalls gesorgt.

Es war ein rundum gelungener Nachmittag, an dem Groß und Klein ihre Freude hatten.

